

BAB V

SIMPULAN

A. Simpulan

1. Sikap masyarakat Terkait Masalah Membuang Sampah Pada Aliran Sungai

Adapun gambaran sikap masyarakat yang terkait kebiasaan membuang sampah pada aliran sungai di Desa Gampa Raya meliputi 3 sikap yaitu:

a. Peduli

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan dengan 9 orang, ada 4 orang yang tergolong kategori peduli dengan kebersihan sungai. Mereka berpendapat, jika sungai tidak dijaga atau dirawat dengan benar maka akan menimbulkan dampak yang negatif bagi masyarakat sekitarnya oleh karena itu mereka berusaha menjaga sungai dengan cara paling minimal adalah dengan tidak mencemari sungai.

a. Sangat peduli

Ada salah satu masyarakat di desa Gampa Raya yang memiliki pemikiran serta sikap yang sangat menyadari pentingnya menjaga kebersihan aliran sungai, menurutnya di dalam sungai banyak terdapat kehidupan oleh karena itu sungai harus dijaga agar kehidupan yang ada di sungai tidak tercemar.

b. Tidak Peduli

Sedangkan berdasarkan hasil penelitian dengan 9 orang, terdapat 4 orang yang tidak peduli dengan kondisi sungai, tempat mereka menggantungkan hidup. Mereka berpendapat bahwa mereka memang sering membuang sampah ke sungai karena tidak ada tempat pembuangan sampah didekat rumah, kemudian ia juga melakukannya karena mengikuti apa yang dilakukan oleh tetangganya, sehingga kebiasaan masyarakat di Desa Gampa Raya yang sudah menjadi darah daging dalam hal membuang sampah sembarangan karena dinilai praktis dan mudah dilakukan.

2. Faktor Yang Mendorong Masyarakat Membuang Sampah Pada Aliran Sungai

Adapun faktor yang mempengaruhi masyarakat membuang sampah ke sungai, diantaranya:

a. Kependudukan

Penduduk yang semakin bertambah menyebabkan frekuensi dari penggunaan sungai semakin meningkat dan tingkat jumlah sampah rumah tangga juga meningkat.

b. Pendidikan

Tingkat pendidikan seseorang yang semakin rendah cenderung tidak peduli dengan dampak dari kebiasaan membuang sampah ke sungai.

c. Informaasi

Kurangnya informasi yang diketahui oleh masyarakat mengenai lingkungan dan permasalahannya, menyebabkan masyarakat kurang memperdulikan kondisi sungai.

d. Kebiasaan Masyarakat

Perilaku masyarakat pendahulu sangat mempengaruhi apa yang menjadi pandangan dan sikap masyarakat di desa Gampa Raya, perilaku membuang sampah di sungai akan ditiru oleh generasi selanjutnya.

e. Kebijakan pembangunan

Rata-rata penduduk di Desa Gampa Raya bermukim di pinggiran sungai. Faktor penduduk yang terus bertambah membuat bangunan di pinggiran sungai juga semakin bertambah, maka dari itu populasi sampah rumah tangga juga akan bertambah.

B. Saran-saran

1. Kepala desa beserta aparaturnya hendaknya memberikan informasi atau penyuluhan-penyuluhan kepada masyarakat sekitar tentang dampak membuang sampah di aliran sungai, agar masyarakat mengerti apa dampak akibat mereka membuang sampah sembarangan.
2. Masyarakat hendaknya menyadari bahwa membuang sampah ke aliran sungai dampaknya akan beakibat untuk diri sendiri dan masyarakat sekitarnya.